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平成30年第 2回天草市教育委員会定例会会議録 

1 期 日 平成30年 2月 23日（金）午後１時30分開会

2 場 所 天草市役所 本庁 庁議室

3 本会議に出席した教育委員 

       委  員  長  花 里 昌 直    委員長職務代理者  黒 鶴 進 治 

     委      員   行 合 八恵子    委    員   木  下 えり子  

    委    員  蓑 田 え り      教  育  長  石 井 二三男   

4 本会議に出席した事務局職員  

       教 育 部 長   森 下 洋 一     教育総務課長   柴 田 和 人           

学校教育課長  山 本 洋 介     学校給食課審議員  井 上   聡 

生涯学習課課長補佐   本 多 俊 隆     教育総務課課長補佐   出 永 圭 史   

5 本会議に付した議題等 

（１）協議・報告 

（１）平成３０年３月行事予定について                   （教育総務課） 

6 本会議の概要 

（１）開会 

花里委員長： ただ今から、平成３０年第２回天草市教育委員会定例会を開催する。傍聴人がいな 

いことを確認する。 

（２）前回会議録の承認 

花里委員長： 前回会議録の承認であるが、何かご意見はないか。ないようであれば承認してよろし 

いか。 

（全員承認する） 

（３）教育長報告 

石井教育長： 昨日の小・中学校教職員退職者感謝状贈呈式及び教育論文表彰式に出席いただき感謝

申し上げる。まず、不登校関係について全国的に増えている状況であるが、天草管内で

も本渡中学校において増えているため校長及び生徒指導担当教諭を呼びヒアリングを行

った。昨日現在３６名の不登校生徒がおり、また、それ以外にも気になる生徒がいる。

この３６名について一人ずつヒアリングを学校で行っているが、先生たちは良くやって

いる。空き時間もなく余裕がないため落ち着いて対応できない。だから不登校になると

いうことではない。では、不登校になる原因はどこにあるのかと考えると、中学校に進

学し急に不登校になるのではなく、また以前のように生徒指導上暴れるということは一

切ない。話せない、小さい時からコミュニケーションを取れない、家庭環境が良くない

等、家庭環境が悪いから不登校になるというのは誤解を招くが、ほとんどの関係機関が

関わっている。本渡中学校ではケース会議を１００回以上おこなっている。それからカ

ワセミ学級にも相当数の生徒が通い、本渡中学校の中にある別室にも相当数の生徒がお

り手が空いている先生が関わっている。しかし、それぞれの特性が全く異なっている。

働き方改革につての話が出てきているが、マンパワーが必要である。市費で学習指導補
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助教員を配置しているが生徒数が多い学校には措置が必要である。 

（５）協議・報告 

（１）平成２９年３月行事予定ついて 

柴田教育総務課長 ： 資料１ページをお願いする。３月の行事予定を説明する。３月１１日（日）には中 

学校の卒業式を開催する。１５日（木）の１４時には教育委員会定例会を予定してい 

る。２０日（火）には市立幼稚園卒園式、２３日（金）には小学校卒業式を開催する。 

その他、２月２５日（日）には浦和小学校閉校式を開催するので、出席される教育委 

員の皆さんにはお世話になる。また、昨日招集通知をお渡ししたが２月２６日（月） 

１３時から五和農業情報センターにて臨時会を開催することとしている。 

7 その他 

花里委員長： 他に何かないか。なければ以上をもって、本日の会議を閉じる。大変お疲れ様でした。 


